Ante ONU denunciarán "inhumanos secuestros"

"LA INHUMANA práctica del secuestro por parte de las Farc" y las "condiciones infames en las cuales son mantenidos los cautivos", serán denunciados por Colombia en la apertura, el lunes en Ginebra —Suiza—, del debate de alto nivel de la sesión anual del Consejo de Derechos Humanos de la ONU.

El encargado de hacer la exposición será el vicepresidente Francisco Santos, en una cita en la que 70 países abordarán entre otros temas la tortura, la violencia de género o la libertad de opinión.

Según un comunicado de la vicepresidencia, Santos también hará referencia a los pasos dados "en procura de un intercambio humanitario y a la sistemática negativa de la guerrilla" de las Farc.

El ministro sudafricano de Relaciones Exteriores, Nkosazana Dlamini Zuna, será el encargado de cerrar el miércoles el debate de alto nivel.

A continuación, los 47 Estados miembros y los países observadores iniciarán el debate sobre el informe anual de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Navi Pillay.

Durante la sesión, el Consejo examinará una veintena de informes, como el referente a la detención arbitraria, las desapariciones forzosas, la tortura, la protección de los derechos humanos en la lucha antiterrorista o la libertad de religión o de opinión.

El Consejo examinará también los informes sobre la situación en Corea del Norte, en Birmania, en la República Democrática del Congo (RDC) y en Somalia.

El órgano de la ONU ana-



EL SECUESTRO y las condiciones en que son mantenidos los cautivos, serán denunciados por Colombia el lunes en la ONU

lizará otros dossieres como los referidos a la prevención de genocidios, los derechos de las personas discapacitadas, los derechos humanos y el cambio climático, la eliminación de la violencia contra las mujeres, la pena de muerte o la lucha contra las formas contemporáneas de esclavitud.

Además, a petición del Consejo, se han preparado otros informes sobre la situación en Colombia, en Chipre, en la meseta del Golán sirio ocupada por Israel, en Afganistán, en Sierra Leona y en Nepal.

Se estima que entre los temas que serán abordados y que tienen que ver con Colombia, o que de alguna manera se tocarán, están las interceptaciones telefónicas ilegales realizadas por el DAS a magistrados de las altas cortes, periodistas y dirigentes políticos, especialmente de oposición.

Así mismo, las desapariciones forzadas y las ejecuciones extrajudiciales, como las ocurridas con los jóvenes de Soacha que aparecieron muertos en Ocaña, Norte de Santander, y reportador como muertos en combate, lo que cobró la cabeza se más de

una veintena de militares.

Igualmente, el desplazamiento forzado que se sigue presentando, especialmente en comunidades indígenas, la situación de los sindicalistas y otros factores como el regreso de las masacres en diferentes zonas del país.

Entre las sesiones extraordinarias previstas por el Consejo destaca la dedicada a la situación en el territorio palestino de la franja de Gaza.